

Asegura Aduana de Cuba estar apta para prestar mejores servicios



Por Marianela Samper

La Habana, 22 nov (RHC) Ventanilla única, Operador Económico Autorizado y actualización sobre el enfrentamiento a los ilícitos en frontera, fueron temas expuestos por la Aduana General de la República de Cuba, en un contacto con la prensa.

José Luis Muñoz Toca, Director de Técnicas Aduaneras, explicó que la Ventanilla única es un sistema que permite a los operadores del comercio exterior, de forma electrónica, proporcionar la documentación e información a la entidad, con lo cual se viabilizan los trámites.

Acotó que Cuba es signataria del Convenio de Facilitación del Comercio y esta herramienta imprime dinámica al movimiento del comercio exterior. Ya hay un grupo de empresas cubanas que participan en ese sistema, entre ellas la Internacional Cubana de Tabaco (ICT), Habanos S.A y la Agencia de Servicios Aduanales

Agregó el especialista que para el primer trimestre del próximo año, desde las propias oficinas de las entidades podrán acceder al autorizo de la Aduana para extraer sus mercancías, lo cual implica ahorro de combustible, tiempo y otorga agilidad en la extracción de la carga, aunque se encuentre en cualquier lugar del país.

Muñoz Toca se refirió además al Operador Económico Autorizado, una certificación que otorga la Aduana a empresas vinculadas con el movimiento internacional de mercancías, que sea segura, tras un proceso de validación.

"El país se empeña en organizar facilitaciones aduaneras acorde a las transformaciones económicas del país, garantizando siempre la debida seguridad.", aseveró

Moraima Rodríguez, Directora de Enfrentamiento de la Aduana General, se refirió a los escenarios actuales en frontera...

En lo internacional incremento de hechos terroristas en países con aerolíneas que vuelan a Cuba mayor complejidad del flagelo de las drogas: aparición de nuevas sustancias sintéticas,

Tendencia a la legalización del uso de la marihuana, Diversificación de rutas de tráfico. Recrudescimiento de la política hostil y agresiva de los EUA contra Cuba. Desarrollo acelerado de las Tecnologías de la Información y las Comunicaciones y su uso en actividades ilícitas. Así como el fomento de diversas manifestaciones de la delincuencia organizada.

Comentó la especialista que en la línea de drogas, entre enero y octubre del presente año, se aseguraron 63, 136 kilogramos de sustancias sicotrópicas, el mayor volumen de cocaína, seguido por marihuana sintética producida en laboratorios estadounidenses.

Comentó que se reportaron incidencias en 6 puntos de frontera, diversificación de los orígenes y rutas empleadas. Empleo de más de un correo de droga en un mismo vuelo y uso de garante. Mayor implicación de extranjeros, mujeres con droga ingerida-oculta en cavidades y adherida al cuerpo.

En respuesta a preguntas formuladas, los funcionarios de la Aduana aseguraron que se encuentra lista para recibir a los galenos cubanos integrantes del Programa "Más Médicos", que regresan de Brasil a partir de este viernes.

Así afirmó el coronel Nelson Cordovés Reyes, jefe de la Aduana General de la República de Cuba, quien expresó que están en plena capacidad de cumplir con esa misión, para lo cual han instrumentado un grupo de medidas que garanticen el servicio y la seguridad para los viajeros como la carga que se trasladen por vía aérea, marítima o envíos postales.

Recordó el directivo que las cargas, en cualquier modalidad que lleguen, están exentas de aranceles y servicios.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/177248-asegura-aduana-de-cuba-estar-apta-para-prestar-mejores-servicios>



Radio Habana Cuba